



EXTRANÓMINA
SI YA LA TIENES DOMICILIO
¡Feliz viaje!

Puedes elegir entre:
 Informes de las oficinas de turismo **GRATIS**
 Un billete de avión ida y vuelta **GRATIS**
 Una noche para dos personas **GRATIS**

Año V, núm 2431 - Jueves, 27 de Diciembre de 2007 - Última Actualización: 10:35h



Granada Digital No se pierda...
 Titulares del día Previsión Mínima: 5
 Máxima: 12

[Páginas Amarillas](#) [Páginas Blancas](#) [Callejero](#) [Alergias](#): [Besana portal agrario](#)

Secciones VALORACIÓN

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Deportes](#)
- [Universidad](#)
- [Cultura](#)
- [Economía](#)
- [Sucesos](#)
- [Sociedad](#)
- [Reportajes GD](#)
- [Entrevistas GD](#)

Su opinión sobre este artículo :



[Imprimir](#) [Enviar](#)

Enviar noticia a...

[Menéame](#) [Digg](#)
[Del.icio.us](#) [Fresqui](#)
[Yahoo](#)



Canales



Especiales



Servicios

Nota: para poder enviar el contenido a estos servicios puede ser necesario registrarse en ellos.

Ministerio encargará a la UGR la redacción de un proyecto de integración

La integración de la Escuela de Enfermería de Ceuta en la Universidad de Granada se firmará en enero

26/12/2007 - 13:49

EP

El equipo del rector electo de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, tiene previsto firmar "durante el mes de enero" el documento para la integración de la Escuela de Enfermería de Ceuta en la institución universitaria, tal y como se comprometió a hacer "lo antes posible" durante la campaña electoral que le proclamó vencedor el pasado 13 de diciembre, según confirmaron a Europa Press fuentes cercanas al nuevo rector.

Lodeiro se comprometió durante su primera visita a Ceuta, el 14 de noviembre, ante los alumnos de Enfermería que su objetivo es "conseguir que los estudiantes se beneficien de la integración lo antes posible", por lo que adelantó que buscaría "todas las fórmulas necesarias para acelerar el proceso" con la entrada del profesorado de la Escuela en la estructura de la UGR incluida.

El Ministerio de Educación garantizó en otoño del año pasado que a partir del año académico que comenzó el pasado mes de septiembre comenzaría "de forma gradual" la integración de la Escuela de Enfermería de Ceuta en la universidad andaluza, un proceso que podría prolongarse durante años o concretarse este mismo año. En cualquiera de los casos, la dirección de la Escuela espera que la previsión presupuestaria contemplada por el MEC para el centro en los Presupuestos de 2008 pueda recibirse con carácter retroactivo.

Para ello, el Ministerio encargará a la Universidad de Granada la redacción de un proyecto de integración donde se contemplasen todos los los costes, los asuntos referidos al profesorado y el calendario de actuaciones para hacer realidad este objetivo que fue prometido por el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, en su visita a Ceuta de febrero 2006 y que ante su retraso llevó a los alumnos de la Escuela a movilizarse el pasado mes de noviembre amenazando con no pagar sus cuotas si no se concretaba ya dicha promesa.

- [Farmacias de guardia](#)
- [Museos](#)
- [Transportes](#)
- [Televisión](#)
- [Loterías](#)
- [Telfonos](#)
- [El Tiempo](#)
- [Ocio](#)
- [Cartelera](#)
- [RSS](#) 



Noticias relacionadas

- [La UGR aprueba su presupuesto para 2008, que asciende a 376 millones, un 8,35 por ciento más que en 2007](#) 17/12/2007
- [Lodeiro inicia una nueva etapa con un estudio de la UGR y la constitución del Gobierno](#) 15/12/2007
- [Francisco González Lodeiro, nuevo rector de la UGR](#) 14/12/2007
- [González Lodeiro y Payá se disputan hoy el cargo de rector de la UGR en la segunda vuelta de las elecciones](#) 13/12/2007
- [Comienza a funcionar en la UGR uno de los 500 ordenadores más potentes del mundo, capaz de hacer 4 billones de cálculos matemáticos por segundo](#) 12/12/2007
- [Comienza a funcionar en la UGR uno de los 500 ordenadores más potentes del mundo, capaz de hacer 4 billones de cálculos matemáticos por segundo](#) 12/12/2007
- [Lodeiro y Payá afrontan las elecciones con reuniones para aglutinar a más votantes](#) 09/12/2007
- [La UGR elegirá a su nuevo rector en una segunda vuelta entre Payá y Lodeiro](#) 04/12/2007
- [64.488 personas votan hoy en la primera vuelta de las elecciones a rector de la UGR](#) 04/12/2007
- [Campos, Payá, Rico y González Lodeiro se disputan el martes el Rectorado, que deja Aguilar tras dos mandatos](#) 01/12/2007
- [El candidato a rector Luis Rico apuesta por el 'software libre' para favorecer la investigación en la UGR](#) 28/11/2007

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail:
redaccion@granadadigital.com, publicidad@granadadigital.com

Tlf.: 958 26 75 84 - C/ San Antón, 73, 3ª Planta, Granada 18005

Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.

Auditado por [OJD Interactiva](#)